

Guten Tag mein Name ist Michael Gefken und ich leite seit Beginn des Schuljahres 2017/18 die Badminton AG an der FEBB.

Ich bin bereits seit 1999 als Badmintontrainer tätig und seit 2008 auch Inhaber der B Trainerlizenz des Deutschen Badminton Verbandes. Außerdem arbeite ich unter anderem auch in zwei weiteren Schulen sowie im Jugendbereich des Vereins SG Findorff und im Hochschulsport der Uni Bremen. Seit 2010 bin ich Lehr-Referent des Bremer Badminton Verbandes und somit maßgeblich für die Ausbildung der Trainerinnen und Trainer in Bremen und Bremerhaven verantwortlich.

In der Badminton AG möchte ich den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit geben, den Badmintonsport zu erlernen oder ihre Kenntnisse weiter auszubauen. Hierzu gehört, neben der Vermittlung der so genannten Basics, wie Technik und Taktik, die Praxis im Doppel, Mixed und Einzel.

In der Badminton AG arbeiten wir unter anderem auf eine erfolgreiche Teilnahme am Landeswettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“, an dem die FEBB seit Jahren mit Erfolg teilnimmt. Ich hoffe auch auf eine rege Teilnahme der Schülerinnen und Schüler an der Badminton AG im Schuljahr 2018/19. Die Badminton AG findet immer mittwochs von 13:30-15:00Uhr in der Halle des ATSV Habenhausen statt.

*Michael Gefken*

